
 

乗合タクシーの回数券について 

 

①経過 

 事務局では、乗合タクシーの実証実験運行期間中の改善策として、回数券の導入も検討していた。 

 

 

 

②回数券を導入した場合に考えられる問題点 

 ・少数のヘビーユーザーに対する更なる利用補助となり、より限定的な利用が進む。 

 ・利用者層の拡大及び新規利用者の開拓が見込めない。 

 ・券の販売及び運用等、運行事業者の事務負担が増加する。 

 

 

 

上記②の理由から、乗合タクシーの実証実験運行期間中における回数券の導入は行わないことと 

する。 
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